

Communiqué de presse relatif à l'arrêté du Préfet sur le projet Hambregie

Les élus et militants PS de l'arrondissement de Sarreguemines, prennent acte avec stupéfaction de la décision du Préfet de déclarer d'utilité publique la centrale électrique à gaz sur le site de Hambach.

Il va sans dire que le PS est très déçu de cette décision. Depuis 1 an, ce projet déchire notre population qui a perdu confiance en ses élus, créant ainsi des suspicions en tous genres.

Direct Energie n'a jamais répondu clairement aux questions des opposants, en particulier en matière de pollution générée. L'enquête publique menée en toute objectivité s'est conclue par un avis négatif du commissaire enquêteur. La décision du Préfet, qui méprise l'avis du commissaire enquêteur, est un vrai déni de démocratie.

Nous dénonçons les intérêts financiers qui sont les seuls arguments qui amènent les investisseurs, en l'occurrence Direct Energie à proposer cette usine à Hambach. A l'expérience, on sait que les emplois induits, liés à la construction ne profitent pas à nos entreprises. Les emplois directs qui sont promis, sont très loin des emplois que nous pourrions soutenir en injectant les mêmes moyens financiers au développement de nos petites et moyennes entreprises. Ce projet est inutile à Hambach et totalement passéiste car chacun sait que demain le développement économique se fera autour du développement durable.

Le PS demande un référendum pour enfin clore ce débat sans fin qui jette une ambiance délétère sur notre territoire.

Nous appelons à poursuivre la mobilisation contre ce projet innique, et soutenons l'association dans un recours en annulation qui doit se faire au plus vite devant le Tribunal Administratif de Strasbourg.

Michaël Weber, secrétaire de section de Sarreguemines

Hubert Duschcher, secrétaire de la section de Sarralbe

Paul Schaeffer, secrétaire de la section de Bitche.